
Protokoll:  
 
Auf Nachfrage erklärte Frau Unkelbach, dass die Verhandlungen mit den Trägern sehr gut 
verlaufen sind. Es fand eine gute Zusammenarbeit und eine schnelle Einigung statt. Die 
Pfadfinderschaft St. Georg konnte, wie in der Beschlussvorlage bereits erwähnt nicht 
berücksichtigt werden, weil kein Antrag gestellt wurde bzw. keine Rückmeldung erfolgte. 
Von Seiten des Jugendhilfeausschusses wurde angeregt, nach 2 Jahren die wesentlichen Punkte 
und evtl. Veränderungen der Vereinbarungen (z.B. Personenschlüssel, Sozialraum) zu 
überprüfen. Dies wurde zugesichert.      


